

主の聖名を讃美いたします。

大雨と台風の夏でしたが、金木犀の薫りにうっとりする秋がやってきました。少し夏休み期間があいてしまいましたが、夏の活動報告号お届けいたします。

北九州地区 直方教会交流会

6月24日直方教会にて北九州地区の交流会が行われました。20名が集まり永吉牧師による開会礼拝の後、皆で食事をいただき、田川市石炭・歴史博物館へ向かいました。ガイドさんの解説を聞きながら筑豊の炭鉱町の歴史を学び、当時の暮らしに思いを馳せました。世界記憶遺産となった山本作兵衛氏の記録画は、私たちに消えたヤマの記憶を鮮やかに伝えてくれました。



北九州地区直方交流会：田川市石炭・歴史博物館

今回は女性会だけでなく、壮年の方々の参加もありよい交流の時となりました。ひとつひとつは小さな群ですが、4教会の共なる歩みがあることを嬉しく心強く思ったことでした。(岩切)

教区中高生キャンプ



阿蘇山荘へキッチンスタッフへ

8月5～7日、台風接近の心配がある中で開催でした。テーマは「水」、参加した子どもたちは今年も元気な笑顔を見せてくれました。大江教会の岩崎佳子姉、岩崎良子姉、立野照美姉、寺本晟姉、三穂野伏美姉、箱崎教会の山口美保姉がキッチンスタッフとしてご奉仕下さいました。事前の買い物から調理、ゴミの持ち帰りまで、その働きは大きなものです。熊本地区輪番制

の在り方、教区と教区女性会の連携など今後の課題もみえたキャンプでした。子どもたちの成長を見守り支える喜びをもって、今後も支援していきたいと思ひます。(財津・岩切)

田主丸教会での「平和の祈り」(筑後地区女性会)

8月23日、雨の多い夏の中では珍しくよく晴れた気持ちの良い日でした。緑の畑の中を久大線にゆられて行きました。田主丸教会は静かな佇まいで、会員の方が優しく迎えて下さいました。会堂の周りにはたくさんの樹々や野菜が植えられ、きれいに手入れされていました。庭の花々は献花にも使われていました。筑後地区の方々は(各個教会の会員は少ないのですが)、地区のつながりは篤くとても家庭的であたたかいです。集会は開会礼拝後、共に昼食をとり(この地区のお昼は各自持参のお弁当です。それに自家製のお漬け物が出ます。きゅうり、なすおいしかったです)、午後は各出席者が一人ずつ自分の言葉で「証し」を語られました。圧巻でした。



田主丸教会にて筑後地区女性会のみなさんと

豊かな自然の中で、各々の深く、時に悲しみを含め時に大きな喜びを含めた証しを聴かせて頂き、私達は主に感謝しつつ帰路につきました。(出席：岩切・財津・山本) 礼拝献金(21,000円)を教区女性会にお捧げ下さいました。感謝いたします。(Y)

壮年連盟第46回修養会に参加しました

9月23日(祝)壮年連盟主催の修養会が今年度は福岡地区担当で箱崎教会にて開催されました。ルーテル学院大学の金子和夫先生による、～安心して暮せる地域づくりに欠かせないソーシャルワーカー～ 映画『三丁目の夕日』から地域福祉を学ぶ、と題してのお話でした。現在における様々な問題を織り交ぜて(高齢者の介護、介護士による虐待死、子どもの虐待、家庭内DV等)時に楽しく、また真剣に考えさせられる内容でした。前日の懇親会にも加えて頂き交わりを深めたことでした。(出席：山本・岩切)(Y)



箱崎教会にて金子先生の講演会

ご意見・ご感想をお寄せください。(文責 岩切旻世)